

# *La Directrice Générale de l'UNESCO reçoit le ministre cubain des Affaires étrangères*

---



La Havane, 22 avril (RHC).- La Directrice Générale de l'UNESCO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Éducation, la Science et la Culture, Irina Bokova, a reçu en France le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez qui a effectué une visite dans ce pays, visite qu'il a qualifiée de fructueuse.

Au cours de la rencontre, les deux parties ont échangé des vues sur l'état des relations entre notre pays et cet organisme international, sur l'Agenda de Développement Post 2015 et sur le leadership de Cuba en matière d'éducation ainsi que sur ses résultats recueillis dans le récent Rapport Mondial sur l'éducation.

Le chef de la diplomatie cubaine s'est également entretenu avec le président François Hollande et avec son homologue Laurent Fabius ainsi qu'avec d'autres autorités françaises.

Ce mercredi, Bruno Rodríguez poursuit en Belgique son périple européen qui inclut le Luxembourg et la Hollande.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53579-la-directrice-generale-de-lunesco-recoit-le-ministre-cubain-des-affaires-etrangees>



**Radio Habana Cuba**